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　市では現在、合併前の上越市の区域への地域自治区の導入を目指し
ています。このシリーズでは、地域自治区制度について、より多くの
市民の皆さんから知っていただくため、毎回テーマを絞って説明して
いきます。（このシリーズは、毎月15日号で連載していきます）

■問合せ…自治・地域振興課（内線1449、1547）

シリーズ

機
に
設
置
し
た
13
区
の
地
域
協
議

会
で
は
、
現
在
、
合
併
に
伴
う

「
新
市
建
設
計
画
」
に
関
す
る
こ

と
や
、
市
長
か
ら
意
見
を
求
め
ら

れ
た
案
件
だ
け
で
な
く
、
そ
れ
ぞ

れ
の
地
域
で
の
身
近
な
暮
ら
し
の

課
題
か
ら
、
地
域
の
特
性
を
い
か

し
た
ま
ち
づ
く
り
の
あ
り
方
に
至

る
ま
で
、
様
々
な
テ
ー
マ
に
つ
い

て
自
主
的
な
話
し
合
い
が
行
わ
れ

て
い
ま
す
。

　

こ
の
よ
う
な
地
域
協
議
会
の
活

動
は
、
広
い
市
域
の
中
に
様
々
な

地
域
性
を
も
っ
た
本
市
に
お
い
て
、

市
民
の
皆
さ
ん
の
思
い
を
市
政
に

反
映
し
、
各
地
域
の
ま
ち
づ
く
り

を
一
層
活
性
化
し
て
い
く
上
で
大

き
な
役
割
を
果
た
し
て
い
ま
す
。

テ
ー
マ
に
つ
い
て
も
話
し
合
う
こ

と
が
で
き
ま
す
。

　

ま
た
、
そ
こ
で
話
し
合
っ
た
内

容
に
つ
い
て
は
、
意
見
書
を
市
長

に
提
出
し
、
そ
の
実
現
を
求
め
る

こ
と
が
で
き
る
ほ
か
、
地
域
で
暮

ら
す
皆
さ
ん
に
も
問
題
提
起
を
行

う
こ
と
に
よ
り
、
地
域
の
課
題
を

共
有
し
、
テ
ー
マ
や
地
域
の
実
情

に
応
じ
て
よ
り
良
い
解
決
策
を
導

き
出
す
こ
と
も
で
き
ま
す
。

　

平
成
17
年
の
市
町
村
合
併
を
契

　

地
域
協
議
会
は
、
「
自
分
が
暮

ら
し
て
い
る
ま
ち
を
よ
く
し
た

い
」
と
い
う
気
持
ち
を
持
っ
た

様
々
な
立
場
の
市
民
の
皆
さ
ん
が
、

身
近
な
地
域
で
課
題
と
な
っ
て
い

る
こ
と
な
ど
に
つ
い
て
話
し
合
い
、

よ
り
良
い
解
決
策
を
導
き
出
し
て

い
く
た
め
の
場
で
す
。

　

地
域
協
議
会
の
会
議
で
は
、
市

長
か
ら
意
見
を
求
め
ら
れ
た
案
件

の
ほ
か
、
市
民
の
皆
さ
ん
が
日
常

生
活
の
中
で
必
要
と
感
じ
て
い
る

市
議
会
と
議
論
を
行
っ
て
い
ま
す

　

市
で
は
、
９
月
１
日
、
市
議
会

総
務
常
任
委
員
会
に
お
い
て
、
合

併
前
の
上
越
市
の
区
域
に
お
け
る

地
域
自
治
区
の
導
入
に
つ
い
て
議

論
を
行
い
ま
し
た
。

　

今
回
の
委
員
会
で
は
、
市
か
ら

合
併
前
上
越
市
の
地
域
自
治
区
の

区
域
に
つ
い
て
は
、
高
田
、
新
道
、

金
谷
な
ど
の
16
の
「
地
区
」
を
基

本
と
考
え
て
い
る
こ
と
や
、
地
域

自
治
区
の
事
務
所
・
地
域
協
議
会

の
あ
り
方
に
つ
い
て
の
基
本
的
な

考
え
方
を
説
明
し
、
意
見
交
換
を

行
い
ま
し
た
。

　

委
員
会
で
の
説
明
資
料
は
、
市

政
情
報
コ
ー
ナ
ー
や
市
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
で
公
開
し
て
い
ま
す
。

合
併
前
の
上
越
市
の
区
域
へ
の

地
域
自
治
区
の
導
入
に
向
け
た

取
組
み

　
地
域
自
治
区
に
設
置
さ
れ
る
地
域
協
議
会
は
、
市
民
の
皆
さ

ん
の
間
で
、
身
近
な
地
域
の
こ
と
に
つ
い
て
話
し
合
い
を
行
う

場
で
す
。
今
回
は
、
こ
の
地
域
協
議
会
で
、
ど
ん
な
こ
と
を
話

し
合
う
こ
と
が
で
き
る
の
か
を
紹
介
し
ま
す
。

地域協議会はどんな活動を地域協議会はどんな活動を
しているの？しているの？
地域協議会はどんな活動を
しているの？

第
２
回

※●印は、市長に意見書を提出したもの

○中郷区が目指す観光振興について（中郷区）
●光ヶ原高原観光の今後のあり方について（板倉区）
○越後田舎体験推進協議会への加入について（清里区）
　ほか

●子育て支援センターの開設時間延長について（安塚区）
○自主防災組織の結成推進について（浦川原区）
○通学路の街灯設置について（大島区）
●ごみ袋の改善について（柿崎区）
●三和区における歩道の整備について（三和区）
○名立駅の管理について（名立区）
　ほか

提出された意見書は、

市の政策検討過程に反映されます

地域特性をいかした

まちづくりに関するテーマ

身近な暮らしに関するテーマ

１３区の地域協議会で
自主的に話し合われたテーマの例

　地域協議会では、

身近な地域のこと

について、いろん

なことを話し合え

るんだね。

地域自治区制度についての
出張意見交換会を開催中！

　市担当者が、地域自治区制度
に関心をお持ちの皆さん（町内会、
団体、グループなど）のところに
伺い意見交換を行います。
　希望される方は、自治・地域
振興課までご連絡ください。




